



OLIVE ニュース 1月 2020



月刊紙

2月の予定: 5日 工賃支給日 12日 避難訓練



元気に登所してくれました。
元気な姿が見られて、職員一同うれしかったです。

工房阿列布

管理者 佐藤 央庸



新年明けましておめでとうございます。年末年始とみなさまは楽しくお過ごしできたでしょうか。令和が始まって最初の年越しでもあり、年越しをしっかりと行うつもりでしたが、いつの間にか寝てしまい、気が付いた時には日付が変わっていました。少し残念な結果の年明けになりました。しかし、今年は始まったばかりです。待ちに待った東京オリンピックも開催されます。昨年はラグビーで日本はとても盛り上がり、私自身も幼少の頃からスポーツをしていたので今からもう心がわくわくしています。周りではインフルエンザが流行っていますが、それにも負けないくらい、この活気を支援に活かし、利用者さんにも今まで以上に笑顔になっていただけるように職員一丸となって励んでいきたいと思っています。

続・わかりにくい



先日行政の方に、保護者の方はわからない事が多いのですから、わかりやすく説明してあげて下さい、とのご指摘をうけました。汗顔の至りでした。自分で分かっていることは他人も分かっているという思い込みが、結果として相互理解の不一致につながるという分かりやすい事例だったと思います。

私たち福祉に携わる職員は、もちろん日々学び、知識を吸収し仕事に生かすべきですが、その中には相手にわかりやすく伝えるという事も含まれています。但し、これは伝えている側が気が付くことは意外と難しいものです。

皆様もわからない時には、よくわからない、とすぐにお伝えください。きっと職員もその方が助かると思います。

相談支援 坂井達雄



感染症について



現在、インフルエンザが流行しています。

看護師から再度、保護者・関係者様へのお願いです。

家族内(同居されている方)でインフルエンザに感染した場合は必ず、阿列布に電話連絡をお願いします。

数日の期間、事業所を休んでいただきます。インフルエンザに感染しても熱が上がらずに風邪よりも強い症状(発熱・節々の痛み・強いだるさ など)が出る場合がありますので、症状が現れた場合は、必ず医療機関を受診して下さい。

事業所内には、体の弱い方や感染症に注意をしないてはならない利用者様が多くいます。

感染拡大を防ぐためにもご協力をお願いします。



★インフルエンザを防ぐためにも人混みを避け、マスク着用、手洗いうがいなど、体調の管理をおねがいします。

看護師 草野すみえ